

## CALVARIO INOCENTE

Diabólico Presidente dictador

malinterpretó el Darwinismo

aplicando la lucha bélica

y posible anexar

a su hermano país ucraniano.

La historia no miente

mostrando guerra entre naciones

cual siempre ha existido

por la ignorancia de un mandatario.

Causa de expansión territorial

imperera sobre el sentido común

de psicópata gobernante

sin importarle el efecto

desastrozo económico, político

y social de la nación invadida.

Tsunami sangriento flagela una patria

cuyas olas azotan almas desamparadas,

cientos de niños asesinados  
inundan las calles de rojo  
ilustrando al tirano desequilibrado .

El cielo cenizo  
y fuego por doquier  
no vislumbra buen porvenir  
al ver ancianos sin esperanza  
esperando la muerte en su lecho.

Cerebro satánico  
ordena a sus militares  
martirizar gente inocente  
en sótanos demoníacos.

Un Presidente quemó  
la bandera blanca  
tiñéndola rojiza  
violando principios internacionales  
y heredando hambruna al país atacado  
sin agua potable y enfermedades  
forzándolos al millonario éxodo migratorio.

Lustros tardará la reconstrucción  
pero nunca la estabilidad emocional,  
demente debe renunciar al poder  
respetando al país ensangrentado  
y su calvario inmerecido.

Ciudadanos ucranianos  
en oración suplican a Dios  
de cambiar al malvado autoritario  
del vecino ruso opresor.

A ese perverso Jefe de Estado  
la historia lo juzgará  
como un Mandatario sanguinario  
siendo la génesis de la guerra  
adherir la nación invadida.

Ucrania llora lágrimas de sangre  
motivando al mundo entero  
despreciar al país ruso  
por ese martirio inocente  
y su viacrucis mortal.

Silvio Angeles